## 五団結ボウリング大会報告

れました。 ウリング大会」 つき実行委主催 七月五日、 恒例のもち が開催さ 「団結ボ 名(うち子供は六名)と ウリング参加者は計四 昨年より少し増えていま

裹方にまわりました。 腰痛持ちの私は今年も ボ

した。

あ?。 三八度以上の高熱が出て、 前に、 していたのですが・ 位だったので今年も期待 結果は十七位。 になり見ていたのですが ツヤ分会の吉本さんが気 と私はやはり同僚のイヅ し体調が悪かったのかな ゲームがスター 後で聞くと、二日 (たぶん風邪で) 昨年が四 トする · 少

のことだったそうです 静にしておくように」と 医者から「この土日は (そりゃ力も入らんわ)。 吉本さんは若い頃から 安

兀

いうところでした。 たのはまさに本領発揮と 遊ぶ時も徹底的に遊ぶ夕 仕事の時は人一倍働くが してまでもボウリングし イプ。医者の指示を無視

いました。点数は二の次、 と交互にボールを投げて 支部の木下書記長が愛娘 同じレーンで昌一金属 ですわ。



切、 それももう三〇年以 ングして同じ様なことし も昔、子ども達とボウリ 景でした。そう言えば の話、そりゃ年とるはず したのですが、考えれば ていたなあ・・と思いだ 親子のふれあい 本当に微笑ま の 方が大 上前 ĺ١

組織を強化拡大し、階級的労働運動の発展をめざそう

ると、 頃、 近寄って「そこまでして 今年はどうしても投げた 年は確か裏方にまわって 私に腰痛が出だした同じ と笑っていました。 投げるかあ」と言うとニャッ れで左手で・・。思わず かったのでしょうか、そ いたはずでした。 げています。そう言えば の中﨑委員長が左手で投 は四〇位、まあそんなも 彼も右肩をこわし昨 あれ?同じく昌一 しか 結果

んでしょう。

小野雅代さん 個人戦優勝 の女性優勝) さて全体の結果ですが (久しぶり 勤サ協  $\mathcal{O}$ 

h には全員敢闘賞)。 の結果でした(子ども達 勤サ協ボッタクリ(笑) レーンの勤サ協とまさに 加えてレーン賞も第8 団体戦も勤サ協。

あいでゲームを楽しみま したが、 一〇〇点以下が続出しま 今年も高齢化が進み、 みんな和気あ

で 野 さ … した。 挨拶を受け、 労組の三宅執行委員から 副委員長と協同シャフト えました。 最後に港合同中﨑 第 部を終

反対の方のレーンを見

女子優勝も当然小

かなり高いはずなのにみ りましたが、 んなよく飲み、よく食べ、 をお借りして交流会とな その後田中機械 平均年齡 木 ١ は ル





イヅツヤ分会 Υ

か 時間が経過してもなか なあ。 りました。しかし らないほど楽しい会とな はやはり皆さんお年です の話で華が咲く」ところ 「お開き」の また来年。 声 が 「病気 か か な